

Agar Bisa Lulus dengan Pujian, Periksalah Rekening Segala Harta yang Telah Anda Tabung

Hari ini, BapDada merasa senang melihat keberuntungan semua anak yang muda dan tua dari daratan ini dan luar negeri. Sepanjang siklus ini, tidak ada yang memiliki keberuntungan ini kecuali anak-anak Brahma. Bahkan manusia-manusia ilahi pun menganggap kehidupan anak-anak Brahma ini luhur. Anda masing-masing semestinya memeriksa kehidupan Anda dari awal dan melihat seberapa luhurnya masa depan Anda sejak saat Anda dilahirkan. Begitu seorang anak dilahirkan, dia menerima keberuntungan dipelihara oleh ibu dan ayahnya. Kemudian dia menerima keberuntungan diajar oleh seorang pengajar. Setelah itu, dia menerima petunjuk atau berkah dari seorang guru. Siapakah yang memberikan pemeliharaan, ajaran, berkah, dan shrimat kepada Anda, anak-anak? Anda menerima ketiga-tiganya dari Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Lihatlah pemeliharaan itu! Lihatlah bagaimana hanya segenggam dari banyak jiwa yang menerima pemeliharaan Tuhan! Tidak ada jiwa lain yang menerima ajaran dari Tuhan, Sang Pengajar, kecuali Anda. Hanya Anda yang menerima shrimat dan berkah dari Sang Satguru. Jadi, apakah Anda mengetahui keberuntungan Anda dengan sangat jelas? Apakah Anda terus-menerus berayun sambil mengingat keberuntungan Anda dalam kesadaran Anda? Apakah Anda menyanyikan lagu, "Betapa luar biasanya keberuntungan saya!"?

Pada saat amrit vela, ketika Anda bangun tidur, Anda bangun dalam kondisi terserap dalam cinta kasih kepada Tuhan. Cinta kasih kepada Tuhan membangunkan Anda. Hari Anda dimulai dengan cinta kasih kepada Tuhan. Jika Anda tidak memiliki cinta kasih ini, Anda tidak akan bisa bangun. Cinta kasih menyalakan jam weker Anda. Suara dering cinta kasih membangunkan Anda. Sepanjang hari, persahabatan Tuhan memungkinkan Anda menjalankan setiap tugas. Keberuntungan Anda begitu besar, sehingga Sang Ayah sendiri meninggalkan hunian Beliau yang tertinggi untuk datang ke sini dan memberikan ajaran kepada Anda. Pernahkah Anda mendengar bahwa Tuhan meninggalkan rumah-Nya setiap hari untuk mengajar Anda? Betapa pun jauhnya jiwa-jiwa datang, tidak ada tempat yang lebih jauh daripada hunian yang tertinggi. Apakah ada daratan yang lebih jauh? Apakah Amerika atau Afrika sejauh itu? Hunian yang tertinggi adalah hunian yang tertinggi. Tuhan, Yang Maha Tinggi, datang dari hunian yang tertinggi untuk mengajar anak-anak yang tertinggi. Bisakah Anda merasakan keberuntungan Anda yang sedemikian rupa? Sebagai Sang Satguru, Beliau memberi Anda shrimat dan juga persahabatan-Nya dalam setiap tugas. Beliau bukan saja memberikan petunjuk-Nya, melainkan juga persahabatan-Nya. Lagu apa yang Anda anak-anak nyanyikan? Apakah Anda bersama Saya atau jauh dari Saya? Anda bersama Saya, bukan? Satu-satunya yang Anda dengarkan hanyalah Sang Pengajar Yang Maha Tinggi. Saat Anda makan, Anda makan bersama BapDada. Namun, jika Anda makan sendirian, itu adalah kesalahan Anda. Sang Ayah berkata: "Makanlah bersama Saya!" Anda anak-anak juga telah berjanji: "Saya akan tinggal bersama-Mu, saya akan makan dan minum bersama-Mu, saya akan tidur bersama-Mu, dan saya akan pulang bersama-Mu." Jangan tidur sendirian. Ketika Anda tidur sendirian, Anda pun mengalami mimpi buruk, atau mimpi yang Anda alami mengandung pikiran yang buruk. Namun, karena Sang Ayah sangat mengasihi Anda, maka Beliau memberi tahu Anda untuk selalu tidur bersama-Nya. Jangan tidur sendirian. Ketika Anda bangun, Anda bangun bersama Sang Ayah, ketika Anda tidur, Anda tidur bersama-Nya; ketika Anda makan, Anda makan bersama-Nya, dan ketika Anda pergi berjalan-jalan, Anda juga berjalan bersama-Nya. Ketika Anda pergi bekerja ke kantor atau berbisnis, Anda adalah wali atas bisnis tersebut, sedangkan Sang

Ayah adalah Sang Master. Ketika Anda pergi bekerja, Anda tahu bahwa Direktur Anda, Bos Anda, adalah BapDada. Anda hanyalah instrumen yang melakukan segala sesuatu sesuai petunjuk-Nya. Ketika Anda terkadang sedih, Sang Ayah menjadi Sahabat Anda yang berusaha menghibur Anda. Beliau juga menjadi Sahabat Anda. Ketika Anda meneteskan air mata cinta kasih, Sang Ayah datang untuk menyeka air mata Anda; Beliau menyimpan air mata Anda, seperti mutiara, dalam kotak permata hati-Nya. Ketika Anda kadang-kadang menjadi nakal dan merajuk – dan Anda suka merajuk dengan cara yang manis – Sang Ayah datang untuk berdamai dengan Anda. Beliau berkata, "Tidak masalah, Nak. Sekarang, majulah. Apa pun yang telah terjadi, sudah menjadi masa lalu. Lupakanlah itu! Biarlah masa lalu berlalu!" Beliau berusaha berdamai dengan Anda dengan cara ini. Jadi, dengan siapa Anda menghabiskan waktu Anda sepanjang hari? Bersama BapDada. Terkadang, BapDada heran oleh anak-anak ketika mereka mengatakan, "Baba, saya lupa pada-Mu." Di satu sisi, Anda mengatakan bahwa Anda berkombinasi. Jadi, bisakah Anda melupakan Yang Esa, yang berkombinasi dengan Anda? Ketika Anda sedang bersama seseorang, bagaimana mungkin Anda bisa melupakan orang itu? Jadi, Baba berkata: "Hebat sekali, anak-anak!" Anda anak-anak memiliki kekuatan yang sedemikian besar sehingga Anda mampu memisahkan diri dari Yang Esa, yang berkombinasi dengan Anda! Anda berkombinasi, tetapi bahkan Maya yang kecil pun bisa memisahkan Anda dan Sang Ayah yang berkombinasi!

Ketika BapDada melihat permainan yang dimainkan oleh anak-anak, Beliau berkata: "Selalulah menyadari tentang keberuntungan Anda." Namun, yang terjadi adalah bahwa Anda berpikir, "Ya, keberuntungan saya memang sangat luhur," tetapi Anda hanya menjadi perwujudan dari pikiran tersebut, Anda bukan menjadi perwujudan dari kesadaran itu. Anda berpikir dengan sangat baik, "Saya ini, saya ini, saya ini." Anda juga menyampaikannya dengan sangat baik kepada orang lain, tetapi sekarang Anda harus menjadi perwujudan dari apa yang Anda pikirkan dan katakan. Anda gagal menjadi perwujudan dari itu. Jadilah perwujudan dalam setiap aspek! Alamilah wujud dari apa pun yang Anda pikirkan! Wujud yang teragung adalah menjadi perwujudan dari pengalaman Anda. Ketika Anda berada di hunian tertinggi dalam wujud abadi Anda, Anda bukanlah perwujudan dari pikiran, melainkan perwujudan dari kesadaran. Anda bahkan tidak perlu berpikir, "Saya adalah jiwa, saya adalah jiwa." Anda adalah wujud itu. Pada awalnya, Anda menjadi perwujudan dari upaya yang Anda lakukan pada saat ini. Anda tidak perlu berpikir, "Saya adalah manusia ilahi, saya adalah manusia ilahi." Anda adalah wujud itu. Maka, karena Anda adalah perwujudan dalam wujud abadi dan wujud asli Anda, sekarang jadilah perwujudan pada saat ini juga. Dengan menjadi perwujudan dari itu, kebajikan luhur dan kekuatan Anda dengan sendirinya pasti muncul. Ketika seseorang dari suatu profesi ditempatkan pada kursi jabatannya, kemampuan dan tugas dari profesi tersebut muncul dengan sendirinya. Jadi, jika Anda terus-menerus duduk pada kursi wujud Anda sepanjang waktu, maka setiap kebajikan luhur, kekuatan, dan segala jenis intoksikasi akan muncul dengan sendirinya. Anda tidak akan perlu bekerja keras untuk itu. Ini dikenal sebagai sifat alami anak-anak Brahma, yang mengakhiri segala macam sifat lain dari banyak kelahiran. Sifat alami kehidupan anak-anak Brahma adalah menjadi perwujudan kebajikan luhur dan perwujudan semua kekuatan. Semua jenis sifat lama yang lain bukanlah sifat kehidupan anak-anak Brahma. Anda mengatakan, "Sifat saya memang seperti ini," tetapi siapa yang mengatakan, "Sifat saya"? Anak-anak Brahma atau kesatria? Atau, apakah jiwa yang menjadi perwujudan kesadaran kelahiran sebelumnya, yang mengatakannya? Sifat anak-anak Brahma adalah sifat Brahma Baba. Jadi, ketika Anda mengatakan, "Sifat saya memang seperti ini," pikirkanlah lagi apakah Anda sanggup memiliki sifat Anda sendiri dalam kehidupan sebagai anak-anak Brahma. Anda harus memahami bahwa jika Anda masih mencoba mengakhiri sifat masa lalu Anda, jika sifat masa lalu

Anda masih muncul, maka Anda harus mengerti bahwa pada saat itu Anda bukanlah seorang anak Brahma, melainkan seorang kesatria; Anda sedang berjuang untuk mengakhiri masa lalu. Jadi, apakah Anda terkadang anak Brahma, dan, pada waktu yang lain, seorang kesatria? Anda sebut apa diri Anda: kesatria kumar atau Brahma Kumar? Siapakah Anda? Apakah Anda kesatria kumar? Anda adalah Brahma Kumar dan Brahma Kumari. Anda tidak memiliki nama lain. Apakah Anda memanggil seseorang dengan mengatakan, "Hai, kesatria kumar, kemarilah! "? Pernahkah Anda berkata demikian? Atau, apakah Anda memberi tahu diri sendiri, "Saya bukan Brahma Kumar, saya adalah kesatria kumar"? Menjadi seorang anak Brahma berarti memiliki sifat yang sama seperti sifat Brahma Baba. Jangan pernah mengucapkan kata-kata seperti itu. Jangan pernah mengatakannya bahkan secara tidak sengaja. Jangan pernah berpikir, "Apa yang bisa saya lakukan? Sifat saya memang begini." Ini adalah membuat-buat alasan. Berkata seperti ini hanyalah membuat-buat alasan untuk membebaskan diri Anda sendiri. Anda telah mengalami kelahiran baru, jadi bagaimana mungkin sifat lama Anda bisa muncul dalam kehidupan baru Anda? Itu berarti bahwa Anda belum sepenuhnya mati. Anda masih sedikit hidup, dan hanya sedikit bagian dari Anda yang telah mati. Kehidupan seorang anak Brahma berarti bahwa setiap langkah Brahma Baba adalah langkah anak-anak Brahma.

BapDada sedang memperhatikan keberuntungan Anda, karena keberuntungan Anda sangat luhur. Oleh karena itu, kata-kata itu terlihat tidak benar di hadapan keberuntungan ini. Anda merayakan tahun ini sebagai Tahun Kebebasan, bukan? Kelas apa yang Anda sampaikan? Ini adalah Tahun Kebebasan, Tahun Kemerdekaan. Apakah sekarang adalah Tahun Kebebasan, atau apakah itu akan terwujud pada tahun 1999? Tahun 1998 adalah Tahun Kebebasan. Siapa di antara Anda yang beranggapan bahwa ini adalah Tahun Kebebasan? Angkat tangan! Lihat! Mengangkat tangan Anda itu sangat mudah. Ketika Anda duduk dalam pertemuan ini dan berayun dalam kebahagiaan, Anda hanya perlu mengangkat tangan Anda. Sekarang, angkat tangan Anda dan buatlah janji ini dari hati Anda: "Betapa pun besarnya pengorbanan yang harus dilakukan, Anda tidak akan melanggar janji Anda untuk Tahun Kebebasan." Apakah Anda sudah membuat janji yang teguh seperti itu? Berhati-hatilah saat mengangkat tangan Anda! Entah ini direkam di TV maupun tidak, BapDada sedang memotret Anda. Oleh karena itu, bebaskan diri Anda dari kata-kata yang lemah seperti itu! Biarlah kata-kata Anda semanis kata-kata Sang Ayah. Biarlah kata-kata Anda kepada setiap jiwa dipenuhi dengan restu baik. Ini dikenal sebagai kata-kata yang penuh makna penting. Jangan mengucapkan perkataan yang biasa-biasa saja sambil berjalan dan beraktivitas. Siapa pun yang tiba-tiba datang kepada Anda harus bertanya-tanya apakah ini kata-kata atau mutiara. Kata-kata yang dipenuhi dengan restu baik itu laksana berlian dan mutiara. BapDada sudah berkali-kali mengingatkan Anda bahwa sekarang hanya tersisa sangat sedikit waktu bagi Anda untuk mengumpulkan semua harta. Jika pada saat ini Anda tidak mengumpulkan semua harta waktu, pikiran, kata-kata, kekayaan pengetahuan, kekuatan yoga, dan harta semua kebajikan luhur dalam kehidupan ilahi, Anda tidak akan mampu dengan mudah menemukan waktu lain untuk mengumpulkan semua harta ini. Sepanjang hari, periksalah rekening setiap harta Anda. Sama seperti Anda memeriksa rekening uang fisik Anda untuk mengetahui seberapa banyak tabungan Anda bertambah, begitu juga, periksalah setiap rekening harta Anda untuk mengetahui seberapa banyak harta yang telah Anda kumpulkan. Anda harus memiliki semua harta. Jika Anda ingin lulus dengan pujian, rekening tabungan setiap harta Anda harus sangat penuh sehingga Anda akan bisa menikmati buah dari rekening harta yang terkumpul itu selama 21 kelahiran. Lonceng penanda waktu "Sudah Terlambat" belum berbunyi, tetapi itu pasti akan berbunyi. Anda tidak akan diberi tahu tentang hari atau tanggalnya sebelumnya. Tiba-tiba, akan diumumkan: "Sudah Terlambat!" Apa yang akan Anda lakukan pada waktu itu? Bisakah Anda menabung pada saat itu? Betapa pun Anda menginginkannya, Anda tidak akan

punya waktu. Inilah sebabnya, BapDada berulang kali mengingatkan: “Tabunglah! Tabunglah! Tabunglah!” Gelar Anda masing-masing pada saat ini adalah "Pemegang Semua Kekuatan", bukan hanya "pemegang beberapa kekuatan". Di masa depan, Anda juga akan penuh dengan semua kebajikan luhur, bukan hanya memiliki beberapa kebajikan luhur. Anda harus mengumpulkan semua harta ini sekarang; Anda harus mengumpulkan semua kebajikan luhur dan kekuatan sekarang. Setiap harta terhubung dengan suatu kebajikan luhur atau kekuatan tertentu. Sama seperti Anda tidak mengucapkan perkataan yang biasa-biasa saja, melainkan memiliki kebajikan luhur untuk mengucapkan perkataan yang manis, begitu pula setiap harta memiliki keterhubungan ini.

Karena BapDada mengasihi Anda, anak-anak, Beliau pun berulang kali memberikan isyarat ini. Dalam pertemuan hari ini, ada bermacam-macam kelompok. Ada anak-anak kecil dan juga pengajar, karena para pengajarliah yang telah menyerahkan diri; ada para kumari dan juga ada mereka yang berumah tangga. Ada segala macam kelompok. Achcha.

Bagus bahwa semua anak telah diberi kesempatan. Ini sangat bagus. Anak-anak sudah lama mengajukan permintaan, bukan? Anda bertanya, "Kapan kami akan mendapatkan kesempatan untuk bertemu Baba?" Jadi, ini bagus! Buket dari segala macam kelompok ada di hadapan Sang Ayah. BapDada memiliki satu keinginan suci dari para pengajar di seluruh dunia, yaitu bahwa berkas keluhan sekarang harus diakhiri (ditutup). BapDada juga memiliki banyak berkas. Jadi, tahun ini, akhirilah berkas keluhan Anda. Anda semua harus menjadi baik. Bahkan lebih dari sekadar baik (*fine*), Anda harus menjadi sangat baik (halus – *refined*). Anda menyukainya, bukan? Sesulit apa pun pembawaan orang lain, pelajarilah cara bersikap terhadap mereka. Apa pun yang dilakukan orang lain, bahkan seandainya mereka berkali-kali menciptakan rintangan bagi Anda, sampai kapan Anda akan menghabiskan waktu Anda untuk mengurus rintangan-rintangan itu? Harus ada upacara penutupan untuk itu juga. Jadi, jangan melihat orang lain untuk mencari tahu apa yang dilakukan oleh masing-masing orang. "Apa yang harus saya lakukan?" Jika dia adalah gunung, saya harus menjauhinya. Gunung itu tidak akan beranjak! Jangan berpikir, "Saya akan berubah jika dia berubah. Hanya jika gunung itu mingga, saya bisa maju." Gunung itu tidak akan menyingkir dan Anda pun tidak akan bisa mencapai tujuan Anda. Oleh karena itu, jika Anda memiliki perasaan suci untuk jiwa itu, cukup berilah isyarat, sehingga mental dan intelek Anda bisa menjadi kosong. Jangan menyibukkan diri dengan memikirkan mereka yang menjadi perwujudan rintangan. Karena segala sesuatu berurutan, tahapan masing-masing anak pasti juga berurutan. Namun, Anda harus menjadi yang nomor satu. Transformasilah diri Anda dan berilah restu baik kepada mereka yang menjadi rintangan dan kepada jiwa-jiwa yang memiliki pikiran sia-sia. Ini membutuhkan sedikit waktu dan sedikit upaya, tetapi pada akhirnya, kalung bunga kemenangan akan dikalungkan di leher mereka yang mentransformasi diri. Jika Anda bisa mendatangkan transformasi atas jiwa-jiwa itu dengan restu baik, lakukanlah. Jika tidak, cukup berilah mereka isyarat! Akhirilah tanggung jawab Anda, transformasilah diri Anda, dan teruslah terbang. Rintangan ini juga termasuk benang emas keterikatan yang tidak mengizinkan Anda terbang. Ini adalah benang yang sangat halus di balik tirai kebenaran. Anda bisa berpikir, "Ini benar, bukan? Ini terjadi sepanjang waktu. Ini seharusnya tidak terjadi." Namun, sampai kapan Anda akan terus mengamati semua hal itu dan tersendat-sendat? Sekarang, bebaskanlah diri Anda dari benang-benang halus itu dan rayakanlah Tahun Kebebasan. Inilah sebabnya BapDada merayakan berbagai acara dengan Anda dan memenuhi harapan, keinginan, semangat, dan antusiasme Anda. Acara terakhir tahun ini adalah perayaan Tahun Kebebasan. Dalam berbagai perayaan, para Dadi diberi hadiah. Jadi, dalam

perayaan Tahun Kebebasan ini, berikanlah hadiah kesempurnaan Anda kepada BapDada. Achcha.

Kepada semua jiwa istimewa di segala tempat yang memiliki hak atas keberuntungan pemeliharaan, ajaran, dan shrimat Tuhan, kepada jiwa-jiwa yang setara dengan Sang Ayah dan yang menjadikan diri mereka sebagai perwujudan pikiran, kepada jiwa-jiwa pelayan instrumen yang dengan mudah mencapai kesuksesan dalam pelayanan yang mereka lakukan dan bagi diri mereka sendiri melalui kekuatan tekad dari Tuhan, kepada mereka yang senantiasa mengalami Sang Ayah dalam wujud kombinasi mereka, kepada anak-anak sahabat yang terus-menerus memenuhi hubungan persahabatan, terimalah cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada.

Berkah: Semoga Anda menjadi permata kepuasan yang diuntai dalam rosario melalui keistimewaan kepuasan Anda dalam relasi dan koneksi.

Zaman peralihan adalah zaman kepuasan. Mereka yang puas dengan diri mereka sendiri dan yang senantiasa puas dalam relasi dan koneksi mereka serta membuat orang lain puas, pasti menjadi manik yang diuntai dalam rosario, karena rosario tercipta melalui relasi. Jika sebutir manik tidak terhubung dengan manik berikutnya, rosario tidak bisa tercipta. Oleh karena itu, jadilah permata kepuasan, tetapkan selalu puas, dan buatlah semua orang puas. Makna berada dalam sebuah keluarga adalah tetap puas dan membuat semua orang puas. Jangan ada konflik dalam bentuk apa pun.

Slogan: Tugas rintangan adalah mendatangi Anda, sedangkan tugas Anda adalah menjadi penghancur segala rintangan.

*****OM SHANTI*****